

Die Ruhe vor dem Sturm. Letzte Vorbereitungen zur Landesschau 2008

Nach der gestrigen Hektik war es heute etwas ruhiger. Tiere wurden gefüttert, Sammlungskarten angehängt und die Zubehörsowie Futtermittelindustrie haben ihre Stände aufgebaut. Hier ein paar Eindrücke.



Anbringen der Käfigverkleidungen.
Die Bewertungskarten hängen schon.



Mitarbeitertierverkauf. Heute kleiner Andrang.
Morgen geht es hier zur Sache.



Klaus Kotschi bringt seine Futtersäcke in Position.



Kisten voller Preise werden bei der Preisausgabestelle
aufgebaut.



Wer hat Bedarf? Allerlei Zubehör für die Zucht.



Der Laufsteg für die Modenschau, fast wie bei Lagerfeld in
Paris.



Erster Gesamteindruck der Erzeugnisschau.



Heute schon weit angereiste Besucher zu Gast bei Elsbeth Richter.
Familie Klose aus Schleswig Holstein.

Allen Besuchern morgen und übermorgen eine gute Anreise und ein paar schöne Stunden auf unserer Landesschau
Württemberg Hohenzollern.

Bilder Gerold Häußler, Bericht Michael Häußler

[zurück](#)